

1月 クラスだより



～星組～

☆今月のねらい☆

- 安心できる環境の中で、繰り返し思いを受け止めてもらい、囁語や仕草で気持ちを表現しようとする。
- 保育士や友だちと一緒に体を動かし、全身を使って遊ぶことを楽しむ。

“じぶんで！”と様々なことに興味を持ち、やってみたい気持ちが出てきている星組の子どもたち。最近では上着や靴下を脱いだり、保育士と一緒に朝のお支度をしてみたりと自分でできることを喜びながら取り組んでいます。一人ひとりのやってみたい思いに寄り添いながら楽しく過ごしていきたいと思います。



～月1組～

☆今月のねらい☆

- 冬の寒さに配慮し、衣服の調整を行いながら、安心して快適に過ごせるようにする。
- お正月ならではの伝承遊びにふれ、保育士や友達と一緒に楽しむ。

寒さが一段と厳しくなりましたが、子ども達は元気いっぱい過ごしています。言葉や身振り、表情で自分の思いを表し、保育士や友達と笑顔で関わる姿が多く見られるようになっています。衣服の調整や体調に気を配り、安心して冬を過ごせるようにしていきたいと思います。



～月2組～

☆今月のねらい☆

- 衣服の着脱、食事など身のまわりのことをやってみようとしている姿を見守る。
- 生活リズムや体調を整えながら体を動かして遊ぶことを楽しむ。

牛乳パックを使いじゃばらのおもちゃを作ってみたのですが、自分の手からスルスルと滑っていく様子に声を出して笑い、その後はスライドさせてお風呂ごっこを楽しみました。みんなが好きな「もりのおふろ」にちなんで「ざぶーん」と言いながら仲良くお風呂あそびを楽しむ月2組さんでした。



～虹組～

☆今月のねらい☆

- 感染症予防や生活リズムを整え健康で安心して過ごせるようにしていく。
- 冬の自然に触れたり、友だちと一緒にごっこ遊びやお正月遊びを楽しんだりする。

幼児クラスの発表会の練習を見に行ってから、舞台上に上がって表現することに憧れを持つようになりました。音楽に合わせて何曲も踊っています。保育室でも手作りマントを身に着けてヒーロー役やヒロイン役になりきって歌い、全身で表現することを楽しんでいます。



～風組～

☆今月のねらい☆

- ・健康管理に留意し、元気に身体を動かして遊ぶ。
- ・正月遊びや伝承遊び等、冬ならではの遊びを保育者や友達と一緒に楽しむ。

発表会では、運動会とはまた違った成長がみられました。この経験を通して、今後の園生活への自信に繋がっていってもらいたいです。クリスマスの共同制作や、鬼ごっこや氷鬼を通して、友達と一緒に遊んだり友達と一緒に何かを作ったりする時間が増えている風組さん。今月も寒さに負けず、友達と一緒に体を動かす遊びを楽しんでいきたいと思います。



～海組～

☆今月のねらい☆

- ・正月遊びや伝承遊びに興味をもち、友達と一緒に楽しむ。
- ・自分の物を大切にし、進んで始末や片付けができるよう、約束事を考えていく。

発表会当日は、緊張していましたが、見に来てくれる人達に格好良い姿を見せたいと頑張っていました。「楽しかった」と言う子が多く、達成感を味わうことができました。これからも、友達と一緒に協力したり助け合ったりする姿を応援していきます。

毛糸を使ってツリーを作りました。その他にも、サンタや雪の結晶、トナカイ等自由に制作を楽しみ、手先を使って遊ぶのも上手になっています。



～空組～

☆今月のねらい☆

- ・身の周りの整理整頓を丁寧に行えるよう声を掛けていく。
- ・正月遊びに興味を持ち、友達と一緒に楽しむ。

クラス全員で協力して創りあげた発表会となりました。取り組みから、本番を経て、さらにひとまわり成長したように感じます。劇、合奏どちらも本当に頑張りました。

食育活動では出汁の飲み比べや鏡餅作りを、保健からは手洗い教室など体験を通して活動をおこないました。残りの保育園生活も楽しく過ごしていきたいと思います。

